

Globalcaja establece una alianza con la Asociación Española de Directivos de Sostenibilidad como socio protector para avanzar en su gestión ASG

- La entidad creó hace tres años su Oficina de Sostenibilidad, desde donde se ha trazado una estrategia con horizonte 2025 para avanzar en las tres dimensiones ASG: ambiental, social y de gobernanza

Albacete, 22 de noviembre de 2023. Globalcaja se ha incorporado como socio protector de DIRSE (Asociación Española de Directivos de Sostenibilidad), una alianza que refuerza el compromiso de la entidad financiera con la promoción de prácticas sostenibles y la participación activa de sus profesionales en aspectos ASG.

La entidad cooperativa de crédito tiene en su ADN el compromiso y eso le lleva a desarrollar un modelo de banca sostenible y de proximidad, basado en valores; de personas, para personas, y a destinar el 17,5% de sus beneficios a iniciativas sociales, a través de su Fondo de Educación y Promoción.

La entidad creó su Oficina de Sostenibilidad en 2021 y en 2022 dio un nuevo paso al aprobar un plan de gestión a tres años, trazando así su estrategia con el horizonte puesto en 2025, con la visión clara de contribuir al desarrollo sostenible de los territorios donde se asienta, haciendo una gestión responsable de las tres dimensiones ASG: ambiental, social y de gobernanza.

Esta trayectoria sostenible tiene sus raíces en una historia que se extiende por más de 60 años, pues Globalcaja es el resultado de la fusión de las Cajas Rurales de Albacete (1964), Ciudad Real (1963), Cuenca (1962), Mota del Cuervo y La Roda.

Actualmente, bajo la dirección general de Pedro Palacios, Globalcaja persiste en su compromiso con el desarrollo económico sostenible e inclusivo, con una misión clara: contribuir económicamente al desarrollo sostenible de sus territorios, actuando con prudencia y siempre con la confianza de profesionales, socios, clientes y de la sociedad, para así lograr generar un impacto positivo en el bienestar de las personas.

Alianza con DIRSE

Para Marisol Prado, responsable de Sostenibilidad de Globalcaja, la alianza con DIRSE permite a la entidad continuar avanzando en el compromiso con las personas y con nuestra tierra, “lo que hoy llamamos sostenibilidad, para nosotros es compromiso, compromiso en materia de buen gobierno corporativo, financiación sostenible, inclusión financiera, igualdad, diversidad... y el compromiso forma parte de nuestro AND”. La sostenibilidad, por tanto, para Globalcaja no es sólo un desafío, sino un compromiso con las personas y con su tierra.

Este compromiso llevó a Globalcaja a unirse al Pacto Mundial de Naciones Unidas y a recibir la distinción como Socio Prescriptor Plata en los premios 'Contigo Somos+' de la Red Española del Pacto Mundial de Naciones Unidas. Esta distinción reconoce los esfuerzos de la entidad para atraer nuevos miembros y su contribución al desarrollo sostenible.

En el ámbito de la inclusión financiera, Globalcaja reafirma su modelo de banca de cercanía. Así, en la provincia de Cuenca, más del 50% de las oficinas bancarias que existen son de Globalcaja y en Albacete y Ciudad Real representan el 40%. Destacar que, de las más de 300 oficinas de la entidad, 120 se encuentran en localidades con menos de 1.000 habitantes, y en 97 de ellas, Globalcaja es la única entidad que presta servicios financieros.

Desde DIRSE, han valorado el respaldo y la colaboración de Globalcaja para hacer posible su misión de contribuir conjuntamente al crecimiento de los negocios, mediante transformaciones positivas para el beneficio de la sociedad. Esta alianza se enfoca en áreas como inversiones socialmente responsables, desarrollo sostenible de empresas o préstamos con impacto social.

Los socios protectores de DIRSE, “representan una alianza esencial en nuestro trabajo diario, proporcionando un apoyo valioso para avanzar en iniciativas que generan un impacto positivo en diversos ámbitos sociales y ambientales”, recalcan desde la asociación.